

# BAB I

## P E N D A H U L U A N

### A. Alasan Pemilihan Judul

Dalam kegiatan perusahaan, baik pada sektor industri, perdagangan, pertanian, skala besar ataupun kecil memerlukan informasi maupun komunikasi. Dalam perusahaan negara maupun swasta, informasi mempunyai peranan penting dalam pengambilan keputusan untuk mencapai tujuan dan sasaran yang ingin dicapai oleh setiap perusahaan.

Mengingat pentingnya informasi, maka perusahaan yang ingin maju dan tumbuh (*growth*), berkembang dan mempertahankan kelangsungan hidupnya, untuk mencapai tingkat laba (*profit*) yang optimal, tentu akan membutuhkan informasi yang lengkap, akurat dan faktual. Informasi yang dibutuhkan seyogyanya terpadu dalam suatu sistem informasi yang lengkap dan tepat diperlukan suatu sistem manajemen yang dapat memberikan kontribusi dalam mencapai tujuan perusahaan.

Sistem informasi baru dapat dikatakan berguna apabila berfungsi sebagai pembantu manajer dalam bidang perencanaan dan pengawasan informasi yang telah diproses menurut suatu cara tertentu, dihimpun dan diringkas untuk menghasilkan suatu keputusan, karena informasi dapat dianggap mempunyai tingkat lebih dan aktif daripada data.

Balai Diklat Keuangan I Medan (BPPK) adalah salah satu instansi pemerintahan yang berfungsi sebagai tempat untuk mendidik dan melatih yang bertugas dalam bidang keuangan Negara. Dalam hal ini sudah barang tentu sangat diperlukan Sistem Informasi Manajemen yang lengkap.

Dari uraian di atas dapat diketahui bahwa pembahasan mengenai Sistem Informasi Manajemen merupakan faktor yang dominan dalam suatu perusahaan sehingga penulis merasa tertarik untuk meneliti lebih lanjut dan menuangkannya dalam bentuk skripsi dengan judul *"Peranan Sistem Informasi Manajemen Terhadap Produktivitas Kerja Pegawai Pada Balai Diklat Keuangan I Medan (BPPK) "*.

#### B. Perumusan Masalah

Berdasarkan penelitian pendahuluan yang dilakukan, maka masalah yang dihadapi perusahaan dapat dirumuskan sebagai berikut :

Apakah penerapan sistem informasi pada Balai Diklat Keuangan I Medan (BPPK) sudah dapat meningkatkan produktivitas kerja pegawai

#### C. Hipotesis

Menurut Winarno Surachmad Hipotesis adalah : "sebuah taksiran atau referensi yang dirumuskan serta diterima untuk sementara yang dapat menerangkan fakta-fakta yang diamati ataupun kondisi yang dapat diamati, dan digunakan sebagai petunjuk untuk langkah penelitian selanjutnya".<sup>1)</sup>

<sup>1)</sup> Winarno Surachmad, *Pengantar Perencanaan Ilmiah Dasar Metode dan Teknik*, Penerbit PT Ghalia Indonesia, Jakarta, 1999, hal 182.